

Artikel vom 07.03.2020

Gedankenaustausch mit der Betzigauer Jugend

Was bewegt die Jugend in Betzigau?



Wir können stolz auf unsere Jugend sein! Davon konnten sich unser Kandidat für das Bürgermeisteramt Michael Eß und mehrere Gemeinderatskandidaten/Innen beim gestrigen Gespräch einmal mehr überzeugen. Laut Michael Eß ist es so wichtig, die Jugend noch mehr in die Zukunftsplanungen mit einzubinden. Dazu möchte er den regelmäßigen Austausch als Bürgermeister pflegen und würde sich auch freuen, wenn mit der Einführung eines Jugendparlaments ein Gremium als Sprachrohr für die nächste Generation installiert werden könnte.